



## Buntes Fastnachtstreiben im Regionalen Altersheim

**DÖTTINGEN** (suma) – Dass auch in einem Altersheim ausgelassen gefeiert werden kann, zeigte sich auch wieder am letzten Donnerstag beim Auftakt zur bevorstehenden Fastnachtszeit.

Prall gefüllt mit bunter Dekoration, fröhlichen Gesichtern und stimmungsvoller Musik war die Cafeteria des Regio-

nalen Altersheims Döttingen am letzten Donnerstag. Denn auch im Altersheim wurde der Auftakt zur Fastnachtszeit, der «Schmutzige Donnerstag» lebhaft gefeiert. Alle waren sie wieder da und feierten mit: die Bewohner des AWZ Arbeits- und Wohnzentrum Kleindöttingen, das Duo «Ralph and Rea», die Guggemusik Sei-

fesüder aus Leibstadt, natürlich die vielen Bewohner des Altersheims, Heimleiter Steven Weill und die Mitarbeitenden. Getreu dem Motto «Wilder Westen» klatschten, sangen und tanzten etliche Cowboys, Cowgirls, Indianerinnen und ein Indianer durch die Cafeteria und die tolle Stimmung verbreitete sich im ganzen Haus.